



2009-2010年度
 "Future of Rotary is in Your hands"
 RI会長
 ジョン・ケニー



千歳ロータリークラブ会報
 2010年1月14日
 第24号 (通算1992号)

CHITOSE ROTARY CLUB

岩崎会長テーマ
「浩然の気」
 -ロータリアンは茄子の花-

会長 岩崎 暉久 副会長 加藤 武仁 幹事 川端 清
 会長エレクト 佐々木金治郎 会計 佐藤 晴一
 第2510地区ガバナー 渡邊 恭久 第7グループ・ガバナー補佐 加藤 寛治

～ 1 月 は ロ ー タ リ ー 理 解 推 進 月 間 ～



山口市長はじめお客様を招いて新年スタート (1月7日の例会)

四つのテスト

- ～ 思いと言行はこれに照らしてから～
1. 真実かどうか
 2. みんなに公平か
 3. 好意と友情を深めるか
 4. みんなのためになるかどうか

本日の例会 (1/14 第29回) : 通常例会 担当 : プロバスクラブ委員会
 ～ ANAクラウンプラザホテル千歳～

(1、2月のプログラム)

1月21日 (木) 通常例会 (市長卓話)
 担当 : プログラム委員会
 28日 (木) 通常例会 担当 : 環境保全委員会
 2月 4日 (木) 移動例会 (駒そば亭)
 担当 : 出席・資料管理委員会
 11日 (木) 休 会 (建国記念日)
 18日 (木) 通常例会 担当 : 国際奉仕委員会
 25日 (木) 通常例会 担当 : 会員増強委員会

(ローターアクト例会)

2月12日 定例会 (レストラン インター)

(プロバスクラブ例会)

1月19日 (火) 午後6時半
 ベルクラシック・リアン (千歳平安閣)

出席率 前 回 : 69.6% (1月7日=39/56、実数)
 確 定 : 86.0% (12月17日=49/57、うちメーキャップ0名)

2009～2010年度
第28回（通算2095回）例会報告

日時：2010年1月7日 18：30～20：10
場所：西洋軒
プログラム：夜間移動例会（新年交礼会）
担当：親睦活動委員会

例会の進行

SAA委員長 大西 信也

夜間移動例会ですので、出席率発表、ニコニコBOXは割愛します。

国歌斉唱

ロータリーソング 「奉仕の理想」

四つのテスト

発 声

健康委員会

副委員長 中村 堅次



友情の握手タイム

お客様紹介

千歳市 山口幸太郎市長、千歳商工会議所 廣重孝徳会頭、千歳セントラルRC 高塚信和会長、大野馮幹事、恵庭RC 村本満男会長、水野凡幹事、藤井哲夫40周年実行委員長、千歳LC 加藤和則会長、杉林裕市幹事、千歳中央LC 中浦雅紀幹事、葺島賢樹会計、国際ソロプチミスト千歳 赤堀美智子会長、千歳JC 勝保政幸理事長、山口康弘専務理事、千歳観光連盟 瀧澤順久会長、千歳プロバスクラブ 石井博美会長、齊藤武司幹事長、千歳RAC 吉岡毅会長、羽芝聖子会計、齋藤麻紀会員、2007～2008フィンランド交換留学生 アカキ・クーメリ君、アカキ君ステイ先 北山尚美様

紹介者 川端 清 幹事



セントラルRC、恵庭RCの皆さん



千歳LCのお2人



千歳JCのお2人



千歳中央LCのお2人と国際ソロプチミスト千歳の赤堀会長



観光連盟瀧澤会長と千歳プロバスクラブのお2人



千歳RACの3人とアカキ君、北山様

会長挨拶

会 長 岩崎 暉久

皆様、明けましておめでとうございます。さて、ご多忙中にもかかわらず、山口市長、廣重会頭はじめ多数のご来賓のご臨席をたまわり、厚くお礼申し上げます。旧年中はひとかた



ならぬお世話になり、誠にありがとうございます。千歳ロータリークラブも本年で創立43年を迎え、その間地域に密着した奉仕活動が続け、さらなる飛躍へ努力してまいります。本年も皆様とともに輝かしい新春を迎え、ともに杯を酌み交わすことができますことは、おめでたい限りでございます。

1年の計は元旦にありと申します。皆様それぞれに希望や抱負をお持ちと存じますが、それは後ほど披露いただくとして、まずは皆様方より一層のご健勝とご活躍を祈念いたしまして、開会のごあいさつといたします。

幹事報告



幹事 **川端 清**

1月21日の通常例会は、山口市長の卓話です。出席よろしくお願ひします。

新年交礼会



司会進行

親睦活動委員会 **本宮 輝久**

《開会あいさつ》

直前会長 **末廣 孝**



7月から始まって6月に終わるロータリー年度、岩崎会長年度も前半を終えて後半に入りました。本日は、多くのお客様をお迎えし、久しぶりに交換留学生だったアカキ君も出席しています。大いに交流していただき、当クラブへのご支援をお願いします。

《お客さま代表あいさつ》

山口市長



新年会にお招きありがとうございます。国政は、新政権が示す予算をめぐって、相当な議論がされると思います。自治体は、いかなる政権下でも運営していきますが、国家の仕事で国の安全を守るのが第一だと思います。本市におきましては、10年間にわたる新長期計画で、基軸をなすものが2つあると思います。1つが人口。12月末で93,528人ですが、現計画では10万4千人の目標値であり1万人の乖離があります。今後増加するという想定はできません。もう1つはそれを支える財政です。財政健全化計画により、不足が解消されることとなりますが、この間、市民の皆さんにはごみの有料化などご理解ご協力に厚くお礼申し上げます。健全化を標準化にしていき、次の計画では財政標準化計画としたい、現状の水準でまちの発展を支えたいと考えます。ロータリークラブの皆さんには本市の発展のため一層のご支援と、活動をいただければと思います。隣の恵庭では新しい原田市長も誕生しました。恵庭と千歳、さまざまな広域的連携・協力を図りたいと思います。本日は、おめでとございます。



《祝杯》 **廣重 会頭**

奉仕にご努力され、会議所も従業員表彰でお力添えをいただき、改めてお礼申し上げます。お招きいただき、親の代からのお付き合いの方々が多いんですね。そうした長い付き合いが大事です。

人生は運です。幸運に恵まれることを願って、乾杯！！



《余興》琴の演奏 三浦 可栄(よしえ)様



親睦活動委員会、本宮会員の妹さんの娘さんだそう。活躍ぶりは一昨年から昨年にかけて千歳民報紙上などで紹介されました。この日は、着物姿と晴れやかで澄んだ琴の音色で新年らしさを醸し出しました。

《招待クラブ、団体からあいさつ》

千歳セントラルRC

高塚 信和会長

5月に米山梅吉会館に行きませんが、ローターアクトや交換留学生も連れて行きます。6月に恵庭RC40周年があり、全員登録する予定です。私どものクラブは9月の12日、日曜日ですが20周年の式典を盛大にホテル日航千歳でやります。よろしくお願いします。

恵庭RC 村本 満男会長

お招き、ありがとうございます。千歳クラブにはお世話になっております。恵庭は6月5日に40周年を迎えます。ガーデンパーティーで、サッポロビールを飲みながら花いっぱい楽しい記念式典にしたいと考えます。これまでの交換留学生にも案内を出しており、現在のところ6名ほど参加してくれそうです。皆さんもぜひおいでください。

千歳LC 加藤 和則会長

昨年、331-A地区の大会を千歳市で開き、多くのご出席いただきました。ありがとうございます。昨年はホテル日航千歳の前に環境に優しいサンパチェンスを植えました。今年もそうした事業を考えたいと思います。青少年の吹奏楽によるキラキラコンサートも、今年は10年目で、盛大にしたいと思っています。ぜひ、お

いでください。

千歳中央LC 中浦 雅紀幹事

皆様、私の父をご存知と思います。本来であればロータリーに入っていなければならない人間であり、感激しております。今夜だけは気持ちはロータリアンです。ロータリークラブ今年1年のご繁栄とご多幸を祈念いたします。



国際ソロプチミスト千歳

赤堀 美智子会長

お招き、ありがとうございます。会員皆様それぞれのご活躍を祈念いたします。私ども少数人数ですが、奉仕活動を続けてまいります。本日は、楽しませていただいております。ありがとうございます。



千歳JC 勝俣 政幸理事長

明けましておめでとうございます。千歳青年会議所OBの皆様大勢いらっしゃる中ですが、第47代理事長でございます。今年は、こういう時代に一步踏み出せるように活動して参ります。



千歳観光連盟 瀧澤 順久会長

千歳じゅうに、観光客があふれている初夢を見ました。支笏湖では船上でカジノが開かれ、私がディーラーでした。青葉公園では山口市長とデンソーエレクトロニクスの杉本社長が電気自動車に触っておりました。私どもの渡部茂が「千歳に立てば世界が見える」といいましたが、今年は新千歳空港の国際線ターミナルビルがオープンします。そんな初夢を実現していくために、観光連盟がんばります。



千歳プロバスクラブ

石井 博美会長

プロバスと言っても分からないかもしれませんが、プロフェッショナルとビジネスの造語です。千歳ロータリークラブで設立委員会を作って、声を掛けてくださいました。年金もらってぶらぶらしているのではなく、知恵と経験を世の中のために生かしてほしいということでした。我々は



寝ていたい気もしていますが、多少は皆さんのお手伝いをして、ちょっと社会奉仕もしたいと思っています。何もしないでいるとボケてしまって、日本の医療費を使って皆さんにご迷惑を掛けてしまいます。病気しないようにして、皆さんのために経験を生かして社会に奉仕したいと思います。



千歳RAC 吉岡 毅会長

昨年は、会長として地元で開いた北海道交流会や滝川での交流会などさまざまな経験をしました。また、個人的には大学を卒業して会社を設立しました。

千歳に残って仕事をしたいと思い、「千歳市まるわかりガイド」というサイトを運営していますので、良かったら見てください。

2007～2008 フィンランド交換留学生

アカキ・クーメリ君

明けましておめでとうございます。1年間、千歳で過ごしたおかげで文部科学省の奨学生の試験を受けることができました。合格したら、日本の大学に5年間、留学ということになります。ぜひ応援してください。



《中締めの乾杯》

次年度副会長 大西 信也

本来であれば、会長エレクト（次年度会長）の佐々木金治郎が行うべきところですが、他の行事と重なり皆様によろしくお伝えくださいということでした。それでは今年1年、皆様のご健康とご繁栄をお祈りしまして、乾杯！



《手に手つないで》



アカキ君が東京外語大奨学生試験に合格

7日の新年交礼会で元気な顔を見せていた元交換留学生のアカキ・クーメリ君が、文部科学省の奨学生試験に合格し、今年4月から東京外国語大学に入学することになりました。東京外国語大学で1年間勉強した後に、別の大学で4年間の勉強、合計5年間の留学生生活を予定しています。

今回、アカキ君は、昨年12月11日に来日。東京の学校を見学したり、知り合いを訪ねたりした後、12月31日に千歳にやってきました。千歳では、五十嵐桂一さん宅に滞在して新年を迎え、1月4日からは現在交換留学でフィンランドに留学している北山さんの実家にお世話になっていました。帰国してから約1年半ぶりの再会となった7日の新年交礼会では、さらに流暢になった日本語でのスピーチをするなど成長の跡がうかがえましたが、新年交礼会終了直後に、試験合格のうれしいお知らせが母国フィンランドから届きました。1月8日に再び、東京へ立ち寄った後、1月20日にフィンランドへ帰国する予定です。今後は、4月からの東京での学生生活へ向けての準備が忙しくなりそうです。

(国際奉仕委員長 尾崎伊智朗)



アカキ君と尾崎国際奉仕委員長、
ホームステイ先の北山さん

新年交礼会スナップ 2010.1.7

撮影：大澤 雅松

手に手つないで



ベテランの皆さん



若者？たち



まだ飲んでません



そろそろたる顔ふれ



乾杯の準備



ビールはもちろん、キリンです



恵庭の新年交礼会から駆けつけた尾崎伊智朗会員に会頭がビール

千歳ロータリークラブ

事務所 千歳市北栄2丁目2番1号 ANAクラウンプラザホテル千歳 TEL.23-4470 FAX.23-4600

事務局 月・水・木曜日 10:00~14:00 ホームページ:www.phoenix-c.or.jp/~c-rotary/

例会日 木曜日 12:30~13:30 第3木曜日 18:30~ e-mail:c-rotary@phoenix-c.or.jp

クラブ会報・広報・雑誌・IC委員会

◎沼田 常好 ○大澤 雅松 尾崎伊智朗 齊藤 公彦 村上 倫行

印刷 千歳印刷株式会社 千歳市錦町3丁目3番地 TEL.23-2229 FAX.23-2724